
エフエム群馬放送番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日   令和元年９月１０日（火）１４時００分～１５時３０分 

 

２ 開催場所    本社５階会議室 

 

３ 委員の出欠 

   委 員 総 数   ７名 

   出 席 委 員   ５名 

 

   出席委員の氏名 

岡 部 道 雄  委員長 

    小 林  徹   副委員長 

森 田  徹   委 員 

沼 田 真由美  委 員 

須 田 真 理  委 員 

   

   放送事業者側出席者名 

    塚 越 正 弘  代表取締役社長 

    金 井 政 人  取締役編成部長 

    小 池 美由紀  事務局（総務部員） 

 

４ 議  題 

 （１） あいさつ 

 （２） 報告・説明 

 （３）  意見交換 

 

５ 議事の概要 

（１） あいさつ（岡部委員長) 

ア 本日も審議のほど、よろしくお願いします。 
 

（２） 報告・１（金井編成部長） 

ア 特別番組・企画等 

   ・群馬ダイヤモンドペガサス・ザスパクサツ群馬マスコミ３社マッチ 

・高崎まつり特番 

・前橋花火大会中継 

・ロッカーズ２０１９ 

・防災キャンペーン 

・上毛新聞フェスタ 

・ＷＡＩ ＷＡＩ ＧＲＯＯＶＩＮ’に山本一太知事出演 他 

 



イ 聴取率調査結果報告 

  今年６月に実施した聴取率調査について、聴取率全局合計が減少したことや、

エフエム群馬の聴取率が増加したこと、カーラジオの聴取割合が減少したこ

となど、調査結果概要を報告した。 

 

６ 番組試聴 

（１） 試聴番組 

「エコ・ランチボックス」 

放送日時＝６月２９日（土）１２：００～１２：５５ 

出演＝阿久津ゆりえ 

榊原 博アナウンサー 

     ６月の環境月間にあわせて実施している「みんなでエコキャンペーン」の特別 

番組。 

     今回は食にスポットをあてて、番組を企画・制作。併せて、エコに取り組む 

     若者のインタビューなどを放送した。 

     

７ 意見交換 

  （１）意見内容 

ア 報告を受けての意見 

山本一太知事は番組に出演した際、どのような話をしたのか。 

→知事就任での自己紹介や、音楽の話、そして、群馬の魅力を発信していく等の

抱負を話された旨を説明した。 

 

イ 試聴番組についての意見 

・阿久津さんはパーソナリティーとしてもインタビュアーとしてもよい印象

を受けた。 

・阿久津さんが砕けた話し方をするのが気になった。学生がきちんと敬語で話

しているので、余計に気になってしまう。 

・（上記の意見に対し）学生が話し易くするためには良かったのではないか。

双方、畏まってしまうとつまらなくなってしまう。 

・知識番組で面白い。日常的にこのような番組があっても良いと思う。 

・調理の音を入れることでライヴ感が伝わった。音だけで伝えられる番組制作

を期待したい。ラジオ媒体の可能性を感じた。 

・選曲はエコに因んだものが良かったのではないか。 

・食に関する番組で、お昼の時間帯に流すのは良かった。 

・調理工程について、材料を入れるタイミングなどについての説明がなかった

ので、動画をＨＰにアップしてみては。エコクッカーを使用している様子も

気になった。 

 

ウ その他の番組への意見 

      特になし 



 

  エ エフエム群馬全体に対する意見 

      特になし 

８ 審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及び年月日 

  答申又は改善意見なし。 

 

９ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年

月日 

（１）放送 ９月２８日（土）２０：５５ 番組審議会報告番組内 

（２）書面 ９月３０日（月）上毛新聞に掲載 
本社事務所に備え置き 

（３）インターネット エフエム群馬ホームページ内 
 

 

令和元年９月１０日 議事録確認 

エフエム群馬放送番組審議会 

委員長 岡部道雄 


